

El Lobo Feroz

Cajón Desastre

Sin cambio de política

Un cambio de gobierno sin cambio de política, de política de recorte de los derechos sociales: eso es lo que hemos visto.

Zapatero eleva a Rubalcaba para dejar abierta la posibilidad de que le sustituya si se ve obligado a no presentarse a las elecciones. Se acerca al sector felipista de su partido e intenta evitar que las protestas obreras y de la ciudadanía sigan, como en Francia.

Le aguardan buenos rejonos en las autonómicas y municipales. Ya es triste sino de los españolitos que la indeseable alternativa de gobierno sea el partido de la corrupción, el PP, con la misma política neoliberal o probablemente peor.

ETA y su final

Hablemos primero del final. Que probablemente pasará por la división de ETA y un mantenimiento minoritario, prácticamente bandidista, de la lucha armada. Aún va para largo.

Y hablemos también de ETA, del nacionalismo armado, y del papel que ha jugado política y socialmente, y no solamente de sus asesinatos y atentados.

Políticamente ETA ha jugado siempre a lo peor. Eligió el día en que se juzgaba a Marcelino Camacho y a sus compañeros, los dirigentes de la clase trabajadora de este país, para dinamitar a Carrero Blanco. Luego, en la transición, su cascada de atentados contra militares sólo consiguió reforzar a quienes querían un sistema político cerrado y autoritario, que es lo que tenemos. Y desde siempre ha preconizado e instalado en gran parte de la sociedad vasca —por medio de la violencia— el desprecio por las vías pacíficas de hacer política, la coerción que tapa las bocas, una cultura político-social que se dejará sentir duramente en el País Vasco incluso mucho después de que ETA y sus residuos hayan desaparecido.

El Lobo no simpatiza precisamente con la autodenominada «izquierda» abertzale. Si fuera de izquierda otro gallo cantaría, pero nacionalismo e izquierda son justamente incompatibles, mal que pese a quienes ven la esfera política con ojos académicos o con eso que los pijos llaman «pensamiento desiderativo» (o con las dos cosas a la vez).

Los *abertzales* se han dedicado a dividir todo lo que han podido: el movimiento antinuclear, el movimiento antimilitarista, el ecologista. Y, lo habréis visto, también han buscado dividir al movimiento obrero con ocasión de la huelga del pasado 29 de septiembre.

En conclusión: no hay que ser nacionalista de nacionalismo alguno. Recuperemos el cosmopolitismo rojo, verde, violeta y blanco.

Wikileaks

Los documentos que han visto la luz muestran que los Estados Unidos, Gran Bretaña y su aliado local en Iraq se han comportado exactamente igual que quienes fueron sus enemigos en la Segunda guerra mundial. Curiosamente, los intelectuales norteamericanos que defendieron a sus autoridades después del 11 S y la invasión de Iraq permanecen tan callados como los centenares de miles de muertos que esas autoridades han causado.

No te puedes fiar ni de los críticos de cine

Al menos ésta es la conclusión que infiere el Lobo a la vista de la mayoría de las críticas de los diarios y de los asteriscos con que se señalan en ellos las pelis de la televisión. La barbarie publicitaria asume formas cada vez más insidiosas.

Para 2011 la página web de *mientras tanto* te echará una mano.

El nicho ecológico de Millet

La estafa multimillonaria y continuada del *Palau de la Música* Barcelonés, materias jurídicas aparte, suscita una cuestión de interés: ¿cuál ha sido el nicho ecológico de Millet? Esto es: ¿cuál era el medio en que se movía con tanta soltura e impunidad?

No sé; el Lobo anda en busca de pistas. Y se le ocurre que las fotos de la boda de la hija de Millet, del festejo que se celebró en el mismísimo *Palau*, pudieran constituir una pista importante sobre el mencionado nicho. Fue un festejo privado, claro; pero —en aras de la ciencia sociológica— es posible inquirir por *las fotos de la boda*. Por la ciencia, *las fotos de la boda*, por favor.

Un coronel del servicio de inteligencia habla del 23 F

Y lo que dice, muy inteligentemente, este militar constitucional no tiene desperdicio. Buscadlo antes de que lo hagan desaparecer y escuchadlo con atención y sin impacientaros aunque sea largo. Además de una impecable reconstrucción política del golpe de estado del 23 F, el golpe que salió medio mal —porque estamos en la OTAN, o sea que su objetivo principal se ha cumplido—, hay incluso alguna pista sobre el atentado contra Carrero.

<http://investigar11s.blogspot.com/2010/10/coronel-diego-camacho-23f-golpe-en.html>